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LE 2 CREDENZE PIÚ AUTODISTRUTTIVE
DEI SEMI STELLARI

Nuovamente, ciao!
Grazie per stare quí con me ancora una volta. Spero stiate bene.
Sono Mari.
Questa informazione, puó essere vista come fantascienza o come meglio lo vede lo spettatore, e
la pubblico solo a scopo di intrattenimento; Comunque, io prendo molto sul serio la mia 
informazione.

Chi ha occhi per vedere, che veda!

Da qualche tempo, ho notato questa mentalità dei Semi Stellari in generale, e ho visto la necessità di
eliminare alcune credenze e idee molto distruttive e persino pericolose , che so essere generate dalla
dalla Comunità “Nuova Era”, che è piuttosto grande oggi giorno, e che esiste come tale, da almeno, 
dagli anni '60, (1960).
Sfortunatamente, la maggior parte delle persone che ascoltano il mio Canale YouTube traducono ciò
che hanno imparato altrove in ció che dico quí, il più delle volte, senza prestare molta attenzione a 
tutto il contesto che sto cercando di trasmettere, soprattutto perché non posso porre troppa 
informazione in ogni video, quindi vederne diversi, finisce per essere fondamentale affinché 
chiunque possa capire di cosa sto parlando.

Le informazioni che io e il mio gruppo abbiamo cercato di trasmettervi, sono così vaste, così grandi,
che anche dopo più di 6 anni di lavoro, non siamo riusciti a trasmettervi una percentuale 

significativa di tutto ció che c'è, e sono pienamente consapevole 
che in realtà, non finiremo mai. Però, come ho detto prima, il 
problema principale qui, è che la maggior parte delle persone, 
interpreta ciò che dico, attraverso la lente di ciò che la Comunità 
della “New Age” o “Nuova Era” sta spingendo, che la maggior 
parte delle volte, non ha nulla a che fare con ciò che io sto 
dicendo, al punto che, non posso nemmeno essere completamente 



d'accordo con la maggior parte. Questo fa sì che, molte persone, si scaglino contro di me e sentano 
molta resistenza a ció che dico. Ma,...così sia. Perché, a differenza di quello che altre persone 
erroneamente affermano su di me e sul mio gruppo, noi non siamo “Nuova Era”,...non sto 
condividendo cose della New Age, anche se posso ancora essere d'accordo con alcuni dei concetti 
che promuovono con molta eloquenza.

Non sono “Nuova Era”!
Vi sto raccontando la mia esperienza quotidiana in prima persona, come una persona che non viene 
dalla Terra, ma che ha anche avuto esperienza vivendo lì come ognuno di voi.
Quindi, ho rilevato almeno 2 credenze molto pericolose che impediscono agli Starseed di crescere 
in tutti i sensi, sia lì nella Matrix terrestre, che crescendo spiritualmente e che hanno causato molti 
attriti con il mio gruppo, soprattutto in passato, ma anche adesso.

Il primo, è il concetto che la tua vita è stata precedentemente pianificata prima di incarnarti. Questo 
concetto, viene promosso in tutta la comunità “New Age” o “Nuova Era”, e credo che la persona 
che lo ha promosso di più, è Dolores Cannon, che rispetto e ammiro profondamente e la userò come
esempio per quello che dirò in seguito, semplicemente perché so che molti ricercatori e guru della 
“New Age”, basano le loro informazioni, sul suo lavoro quasi ciecamente, come se fosse un 
Vangelo.
Tuttavia, ci sono molte cose nel suo lavoro con cui non sono d'accordo, ma non si tratta di un 
semplice caso di essere d'accordo o in disaccordo con una mentalità dualistica dell'uno o dell'altro, 
poiché queste questioni tendono ad essere estremamente complesse e possono cambiare da un punto
di vista all'altro, anche se studiati dalla stessa persona.
Il lavoro di Cannon, si basa sulle regressioni ipnotiche,utili si, ma non del tutto affidabili.
Cannon, si rifiutó di fare le regressioni a persone che erano state precedentemente regredite da altri 
ricercatori.
Lo trovo interessante, perché si è rifiutata di lavorare con loro, perché presumibilmente, avevano 
già dei concetti impiantanti dall'ipnoterapeuta finale, come se lei non facesse esattamente la stessa 
cosa, semplicemente perché stava anche facendo regressioni ipnotiche sulle persone.
Ciò ha fatto sì, che anche i suoi risultati fossero sbilanciati a suo favore, perché tutte le regressioni 
sarebbero state influenzate da lei, non importa quanto fosse attenta a non impiantare nulla nei 
soggetti per errore e so che era  molto attenta a non farlo.
Il suo rifiuto di far regredire chiunque  fosse stato sottoposto a una regressione da un altro 
ricercatore, fece sì che tutti i suoi risultati fossero coerenti tra loro.

Un altro problema, è che anche quando i risultati fossero accurati al 100%, trasmetterebbero solo 
una comprensione parziale delle complessità dell'Aldilà e dell'Astrale, ed è qui, che entra in gioco il
concetto che la tua vita è pre-pianificata.
Dal mio punto di vista, le conclusioni di Cannon, sono corrette, anche se incomplete.
Si tende ad interpretare la sua affermazione, come se esistesse un unico Progetto di Vita per ogni 
persona, per ogni Anima, in modo tale da annullare addirittura l'esistenza del Libero Arbitrio.
Dal mio punto di vista, un'Anima sceglie il suo Progetto di Vita prestabilito e, in più, possiede il 
Libero Arbitrio.
Questo, perché è possibile saltare da una Linea Temporale personale all'altra, dove ciascuna di esse, 
è fissata come in un insieme fisso di eventi in sviluppo sequenziale che l'Anima/Soggetto, avrebbe 
potuto osservare e, addirittura, prevedere prima di incarnarsi.
Ma, non esiste una sola Linea Temporale; Ce ne sono un numero infinito e, l'Anima, può scegliere 
di saltare dall'uno all'altro, in qualsiasi momento logico della sua vita, man mano che si sviluppano 
le diverse possibilità.
Questo è il concetto di “Salto Quantico”, in cui il soggetto, ha un improvviso cambiamento della 
Coscienza, nella mentalità, nel quadro delle idee, ecc,...che provoca un forte cambiamento nella 
vibrazione esistenziale personale che, a sua volta, nel tempo, fa sí che l'Anima smette di essere 



compatibile con la sua attuale Linea Temporale, secuenza di eventi), e diventa vibrazionalmente 
compatibile con un'altra molto più positiva , e so che, questo concetto di “Salto Quantico”, da una 
Linea Temporale distruttiva a una molto più positiva, è reale e fattibile, perché mi sono trovata in 
quella situazione.
Ho vissuto un enorme Salto Quantico, che ha cambiato totalmente la mia vita: recentemente ero una
ragazza timida, magra e spaventata. Mi sentivo inutile nella vita, senza nulla da offrire e un peso per
gli altri, e sprofondavo nelle mie insicurezze pensando di non avere futuro; E oggi, solo 2 anni 
dopo, non ho nemmeno bisogno di dirvi CHI e COSA, sono diventata.
Comprendi questo: non c'è niente in me, che voi non abbiate . Abbiamo lo stesso potenziale, quindi,
puoi fare lo stesso e cambiare la tua vita come ho fatto io, e se pensi che io abbia un vantaggio 
ingiusto, perché vivo in una Società Olistica piena di potenziale, Astronavi e cose gratis, ripensaci, 
dal momento che le cose non sono così belle,nè così prive di problemi come ti fanno pensare, e 
questa, è la seconda idea più distruttiva che hanno i Semi Stellari, e parlerò di esso più avanti.

Ritornando alla prima credenza distruttiva dei Semi Stellari: il concetto che i Piani di Vita siano 
scolpiti su pietra e che ogni Anima si incarni, per avere quella dura esperienza non desiderata, 
provoca una forte stanchezza spirituale, dove il soggetto, perde l'impulso vitale e la motivazione al 
lavoro e a combattere per circostanze migliori.
Pemsare che la vita sia stata prestabilita, perché l'Anima l' ha scelta dal punto di vista dove il Tempo
e lo Spazio non hanno valore e, quindi, può guardare avanti e vedere quali esperienze faá nella sua 
prossima incarnazione, fa cadere il soggetto in una mentalità determinista di una vittima indifesa.

Come ho detto prima, puoi pianificare in anticipo e anche passare a un'altra serie diversa di eventi 
anch'essi pianificati in anticipo; Una diversa Linea di Tempo di vita differente.

Quindi, Cannon, ha sia ragione che torto, poiché secondo me, le cose sono piú complicate di un 
semplice focalizzare in bianco o nero, poiché non dovresti pensare in termini di dualitá, poiché non 
sei un Computer che abbraccia i suoi 1 e 0,(uno e zero).
Per me, questo significa che, sebbene da un punto di vista più ampio, le vite siano pre-pianificate, 
da qualsiasi punto di vista pratico, dalla nostra esperienza all'interno di una vita, abbiamo il Libero 
Arbitrio e il controllo totale su ció che sperimentiamo.
L'unica cosa che dobbiamo fare è sfruttare ogni opportunitá che si presenta per iniziare a 
muovere il timone della nostra vita, nella direzione desiderata e, se apparentemente non ci 
sono opportunitá, allora dobbiamo generarle noi stessi.
Ogni piccolo passo, porterà ad aprire più opportunità, che ne porteranno ancora di più man mano 
che andiamo avanti, ma per essere efficace in questo, devi anche eliminare le cose e le persone 
nella tua vita che ti stanno facendo retrocedere, facendoti cadere nuovamente nella stessa 
dinamica di pensiero e comportamento che hai sempre avuto.
Pertanto, devi cambiare il tuo ambiente, soprattutto quello sociale, poiché sei la media delle 
persone con cui interagisci di più.

Devi frequentare persone che nutrono la tua Anima e la tua autostima, come tu nutri la loro; e non 
stare con persone che ti criticano costantemente e sottolineano i tuoi difetti, perché il loro scopo, è 
abbatterti in modo che possano sentirsi narcisisticamente eleváti senza nessuno sforzo.
Questo tipo di persone, spinge gli altri verso il basso, per sentirsi superiori a loro, invece di 
concentrarsi sulla crescita di se stessi mentre aiutano i propri cari a crescere con loro in una 
simbiosi sana e arricchente.

In tutti gli aspetti pratici, la tua vita non è prestabilita; Pertanto, puoi cambiarla in qualsiasi 
momento e, questo, non contraddice Cannon, né io mi contraddico.

La seconda convinzione più distruttiva dei Semi Stellari, è che la vita al di fuori della  Terra sia 



più facile. Pertanto, vogliono desperatamente essere estratti fisicamente dalla loro Famiglia Stellare.
Sì, si dice cha la Terra sia il luogo più difficile in cui incarnarsi, ma questo, è generalizzare. Perché, 
così come ci sono tante difficoltá lì sulla Terra, c'è anche amore, progresso e benessere, poiché 
questi sono il risultato della vita che ogni Anima è riuscita a generare per sé, esattamente come ho 
descritto anteriormente nel primo punto.

Allo stesso modo, anche fuori dalla Terra ci sono molte difficoltà e
problemi e non solo la perfezione e la felicità; E, questi problemi,
possono essere tanto duri e terribili quanto quelli che si trovano sulla
Terra. La vita fisica, è sempre dura e, a vederla spaventosa, ognuno di
noi che è vivo, è destinato a morire e, l'unica domanda è: Come?

Questo, ci obbliga a dare un senso alla nostra vita, a rendere utile la
sofferenza perché, la sofferenza senza senso, è un vero inferno,
mentre, la sofferenza con un significato e uno scopo, è sopportabile e, addirittura, ne vale la 
pena.

Finché sarai vivo, ovunque tu sia, ci sarà sofferenza sulla Terra o fuori di essa.
Non importa; Ciò che conta è COSA FARAI CON LA TUA SOFFERENZA.  

Essere estratti da un'Astronave, non è la risposta ai tuoi problemi. In effetti, può peggiorare 
notevolmente la tua vita e causare più problemi in misura ed estensione insopportabile.
Ad esempio, i sentimenti di colpa per aver lasciato indietro i propri cari, finiscono per erodere 
l'autostima e la coscienza di coloro che sono stati estratti.
Quindi, il sentimento di essere un fallimento, finisce anche per causare più tristezza e mancanza di 
autostima, poiché ti senti fortemente incapace di affrontare le situazioni che ti proponevi sulla Terra,
facendo sì che molte Anime desiderino reincarnarsi di nuovo sulla Terra, anche quando sono state 
estratte.
L'estrazione fa inoltre sì che, il soggetto, impari a rinunciare, a  intraprendere la strada più facile 
verso la soddisfazione immediata, perdendo così l'impulso al miglioramento personale.
Chidere l'estrazione, non è altro che il vecchio detto che dice:
“L'erba è sempre più verde dall'altro lato della recinzione”- (o, in italiano: “L'erba del vicino è 
sempre più verde”).

Le Anime, vanno dove le porta la loro vibrazione; Pertanto, nessuno potrá mai perdersi. Questa è 
una impossibilità universale, perché non puoi esistere in un luogo che non corrisponde alla tua 
vibrazione. Potresti sentire fortemente che vivere sulla Terra, non è assolutamente in linea con la tua
vibrazione, ma la brutta verità è che sì, lo è, altrimenti semplicemente, non saresti lì in questo 
momento.
Ma, quell'esperienza sulla Terra, vi renderá anche molto chiaro ció che volete dopo, e se questo non 
è essere sulla Terra e ritornare con la vostra Famiglia Stellare, questo è esattamente ciò che 
otterrete.
Pochissime persone possono essere estratte, e delle poche che lo sono state, quasi tutte hanno 
provato un forte rimorso e rimpianto.
Molti, hanno anche espresso il loro disperato bisogno di ritornare, non solo perché si sentono in 
colpa e inadeguati, ma anche perché la vita è difficile anche fuori dalla Terra, poiché c'è solo più 
vita e perché c'è anche piú Matrix quassú.
La vita al di fuori della Terra come Umano Spaziale Lyriano, non è stare nel Paradiso e tutti i tuoi 
desideri e bisogni  sono lungi dall'essere soddisfatti, perché devi lavorare duro quanto sulla Terra, se
non addirittura di più.
Le cose stanno diversamente, con circostanze diverse.
Ma, mentre sei vivo, la vita è dura ovunque tu sia fisicamente, perché il mondo in cui vivi, è 



solo un riflesso di chi sei dentro.
Non esiste una Realtá esterna, poiché, è solo lo specchio di chi sei  e, questo, ha un significato 
profondo, perché esprime che sei tu il vero Maestro della tua Realtá; Pertanto, dove ti trovi, è 
irrilevante, poiché puoi generare e creare la vita che desideri sulla Terra o fuori di essa, allo stesso 
modo.
Anche se si dice che la vita sulla Terra sia il posto più difficile in cui vivere, puoi comunque 
generare la vita e la Realtá che desideri.
Ho sentito che molti Starseed (semi Stellari), affermano che, essere estratti, fa parte del loro Piano 
di Vita e, anche se questo puó essere vero, strettamente parlando, la maggior parte delle volte è solo 
una misera scusa per evadere, soprattutto da sé stessi e dagli altri problemi e la vita sulla Terra.
Questo vale anche per le persone che entrano nella vita terrena, in Pods di Immersione e che, 
presumibilmente, hanno pianificato tutto ciò che avrebbero sperimentato, nei dettagli, poiché, anche
dal Pod, possono dirigere la loro vita come se si fossero incarnati direttamente dalla Fonte. Pertanto,
anche ció che vivranno, non sarà fisso.

La credenza che verranno estratti, risolvendo così tutti i loro problemi esistenziali, è distruttiva 
quanto il primo di cui ho parlato in questo video e, inoltre, potrei dire che questo secondo, è un 
derivato o una variante del primo, poiché provoca gli stessi effetti collaterali distruttivi indesiderati.
L'estrazione, non è la risposta o la soluzione ai tuoi problemi, poiché li porti con te ovunque tu
vada, perché la vita e i problemi da cui vuoi scappare, sono solo un riflesso di chi sei.

Quarto:
Quando un Seme Stellare basa la sua speranza di vita e i suoi Piani sull'estrazione, non ha più la 
spinta o la forza per andare avanti nella sua vita attuale sulla Terra.
Questo, ancora una volta, li porta a stancarsi e a sognare ad occhi aperti solo il giorno 
dell'estrazione, quando tutti i loro problemi saranno presumibilmente risolti,...secondo loro, perché 
in realtá stanno semplicemente scambiando una serie di grandi problemi, con un'altra nuova serie di
problemi ancora più grandi.
Chiedere l'estrazione, non è la risposta ai tuoi problemi, né la soluzione ad alcuno di essi. 
Si tratta di affrontare la tua vita presente e le tue sfide, ovunque tu stìa.

Le persone, non vengono estratte per salvarle dai loro problemi. Vengono estratte, quando sono 
riuscite a risolvere i loro problemi e, questo, è un fatto importante. 
Le Anime, vanno sulla Terra per imparare; Quindi, ritornano alle loro Famiglie Stellari quando si 
sono “diplomate”, (quando non hanno nient'altro da imparare che sia rilevante per loro), e possono 
tornare alle loro Famiglie Stellari, tramite estrazione fisica utilizzando un'Astronave o 
reincarnandosi dopo che la loro vita lì è finita.
Ma nessuno si perde mai.

Pertanto, l'estrazione, dovrebbe essere offerta e non richiesta, non pretesa; perché, questo 
atteggiamento, causa anche un'altra serie di problemi, poiché il rifiuto all'estrazione, viene spesso 
interpretato come un rifiuto della propria Famiglia Stellare, come un tradimento o come un segno di
falsità e la inesistenza delle loro Famiglie Stellari, quando non prendono in considerazione tutte  le 
Norme e i Regolamenti della Federazione Galattica, che le loro Famiglie Stellari, devono 
attraversare e organizzare prima ancora che tale estrazione sia fattibile.

Esigere l'estrazione, provoca anche profondi sentimenti di ira e frustrazione se negata, rendendoli 
ancora meno estraibili.
Questo, anche se vengono apertamente negàti, perché la maggior parte delle volte, la loro famiglia 
stellare non sarà chiara con loro, mentre potrebbero addirittura promettere un'estrazione che forse 
non verrà mai effettuata, semplicemente a causa della mentalitá non Umana di compiacere alle 
persone e, questo, molto spesso li mette nei guai, o semplicemente perché non hanno il fegato e il 



coraggio, così come la spina dorsale, di dire le cose così come stanno. Ma io ce l'ho!!

Non fraindendetemi.
Ci sono persone che escono estratte, ma escono vincenti, con la bandiera sventolante e a testa alta, e
non come patetici perdenti che piagnucolano di tutto , tranne della propria incapacitá di affrontare 
da soli la situazione, né della propria incapacitá di affrontare se stessi.
Mi scuso se sembro dura, ma sto dicendo la verità.

Come sempre, grazie per vedere il mio video e dargli Like, condividerlo e iscriversi per ottenere più
informazioni; aiuta molto affinché questo canale cresca e spero di vedervi qui anche la prossima 
volta.

Con tanto affetto,
vostra amica,

Mari Swaruu.
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